

で、今年一年戸惑いながら過ごしました。

四月、陽気に誘われて申し込んだ料理教室、昨年から柄にもなく始めたバドミントンもどうにか今年一杯続きそうで、夏、久しづりに星空とデートもしました。

人の中に出ることの苦手な私が青年クラブへも出かけ、地域と交わる機会が増えた年でもありました。独り考へているだけではダメだと、心をもつと外へ向かうと、そんな一年でした。



重清 後間内

白浜チームが準優勝しました。

三、菊花、盆栽、釣会も盛会。生きがいと仲間づくりのこれらの会も年ごとに盛り上がり、老人クラブの組織が高く評価されています。

老人クラブの組織が高く評価されています。



冠治 稚田尾

「三十年ぶりに帰国し、夫婦水

いらぬ三十分間、二人は無言のまま手を握り合い、お互いに生きがいと仲間づくりのこれほほえみ合ったが涙はみせなかつた。」という新聞記事に思われることはうれしいことです。

三番目は、芸能界やスポーツ界で数々の大物が引退したり亡くなつたこと。特に長嶋さん、王さんの引退は残念でした。



男木正台

三、菊花、盆栽、釣会も盛会。生きがいと仲間づくりのこれらの会も年ごとに盛り上がり、老人クラブの組織が高く評価されています。

○老人クラブ連合会三大ニュースのト

二番目は、伊藤律氏が三十年ぶりに帰国されたことです。

昭和五十六年度、町内各保育所の入所希望児童の受け付けを十二月二十日まで行っています。希望者は、各保育所に備え付けの申請用紙に必要事項を記入の上、厚生課福祉係へ提出して下さい。

なお、保育所に入所できる基準は次のとおりです。(一)(二)(三)

までの場合は、その家庭の母親以外の人(親類)が児童の保育ができる場合は除かれます。)

(一)、(家庭外労働)児童の母親が昼間家庭の外で仕事をすることができない場合。

(二)、(家庭内労働)児童の母親が昼間家庭で児童とはなれて日常の家事以外の仕事をする

(三)、(母親のいらない家庭)母親の死亡、行方不明、拘禁などにより母親がいらない家庭の場合は除かれます。

(四)、(母親の出産等)母親が出産の前後であつたり、病氣であつたり、心身に障害があつたりするので、その児童の保育ができない場合。

(五)、(病人の看護等)その児童の家庭に長期にわたる病人や心身に障害のある人(親類)があつたり、心身に障害があつたりするので、その児童の保育ができない場合。

(六)、(家庭の災害)火災や、風水害や、地震などの不幸があり、その家を失つたり、破損したりしたため、その復旧の間、児童の保育ができない場合。

○七〇点が出品され、一六〇〇枚の丹精こめた手製の雑巾が集まり、幼稚園、保育園、各小中学校、病院等へ寄贈された。

健康増進のため取り上げたゲートボールは、愛好者が急増し現在では二五〇名に達している。七月の県会議員選挙では、光楽園老人ホームチームが優勝

1. 生徒会長に就任  
2. 修学旅行  
3. 秋季体育祭

今年は思い出に残る一年だつた。生徒会役員として少しでも光中を発展させようと努力しても印象的だった。

今年は集団行動の大切さも口だけでなく実際にわかつた気もするし、一生思い出に残る昭和五十五年だった。

今年は思い出に残る一年だつた。生徒会役員として少しでも光中を発展させようとするのも印象的だった。

今年は思い出に残る昭和五十五年だった。

今年は父親がその仕事に従事してし父親がその仕事に従事して

世界で数々の大物が引退したり亡くなつたこと。特に長嶋さん、王さんの引退は残念でした。

## 子どもを保育所へ入れたい方へ受付が開始されましたよ!

り米に大打撃を受けてしまった。その挙句、肉豚価格が一年以上も足踏み状態。田んぼは毎年休耕が増えるばかり。専業農家で生きてゆくには、この先が思いやられます。高校一年の息子が卒業したら、農業を手伝つて

くれることを期待していますが、このままの状態では満足のいく小遣いを与えるかどうか、不安でなりません。息子が喜んで農業を継いでくる時代になるよう願つています。